

63 期生

# 2 年生学年だより



豊中市立第五中学校 2015 年 2 月 8 日(月) No.38

## 2月9日、四中夜間訪問へ向けて！！

いよいよ四中夜間学級を訪問します。2 年生全員…というのは無理なので、各クラスから代表者を決めてもらい、計 19 人が四中夜間学級の授業に参加させていただくことになりました。先日来ていただいた常包さんや駒谷さんの他、四中夜間で学ぶ生徒さんと五中のみなさんとで交流し、それによって自分自身を振り返る、「学ぶ」ことについて 63 期生全員でしっかりと考えていってほしいと思います。



昼休みに何度か集まってもらい、なぜ訪問を希望したのかを書いてもらったり、役割分担を決めたり、当日の動きを確認したりしました。

### 訪問に当たって、こんなことを頑張ろうと話しました。

- ・四中夜間学級の生徒さんが「今年も五中の生徒さんに来てもらえてよかったなあ」と感じてもらえるような訪問にする。
- ・礼儀正しく、丁寧に挨拶、話をして、失礼のないようにする。
- ・今回訪問しなかった人に伝える報告会があるので、訪問してきた人たちの頑張りや気持ち を 63 期生全員にしっかりと伝えるようにする。





参加しない人たちも、「関係ないし」  
とか「知らんし」ではなく、「学び」  
についての学習はまだ続いているとい  
う気持ちを持って、訪問者のみなさん  
を応援してください！



後日、報告会にて詳しい四中夜間訪問の様子をみなさんに伝える予定です。初めての経験ですし、緊張したり、うまく生徒さんたちと話ができなかったりするかもしれませんが、しかし、一生懸命準備し、四中夜間学級の生徒さんたちの“学びの姿勢”をしっかりと見て、聞いてくる予定ですので、後の報告会ではみなさんも訪問者の人たちの話をしっかりと聞き、協力してほしいと思います。

## ★★おまけの写真★★



調理実習だ〜♪

